

2017~2018 年度クラブ運営方針
「守・破・離」でますます大発展！

国際ロータリー第 2750 地区 多摩中グループ

東京昭島中央ロータリークラブ

TOKYO AKISHIMA-CHUO ROTARY CLUB



ロータリー：
変化をもたらす

2018 年（平成 30 年）2 月 21 日（水）
第 1370 回例会報告

事務局 〒196-0034 東京都昭島市玉川町 3-10-1 ヒルパークハイツ 1F TEL 042-544-1001 FAX 042-544-1002

●本日の司会

（中野 勝夫副SAA）



●開会点鐘

（小島 弘明会長）

●ロータリーソング「それでこそロータリー」斉唱

●本日のお客様

杉並区立和田中学校 校長 田中 裕之様

米山奨学生 李懿芳（リーイーファーン）さん

●会務報告

（小島 弘明会長）



2 月 12 日（月）「第 20 回東京昭島中央ロータリー杯 争奪大会」は、須田青少年委員長をはじめ、皆様のご協力で滞りなく 6 年生を送ることができました。

2 月 9 日（火）立川南口「浜家」にて「第 6 回親睦委員会炉辺会議」

が行われました。

2 月 13 日（火）立川グランドホテルにて「2018-19 年度 第 2 回多摩中グループ協議会」が行われ、佐々木会長エレクト、岡野景子次年度幹事が出席をいたしました。

2 月 15 日（木）2750 地区ガバナー事務所にて行われた台湾学友会推薦奨学生 李懿芳さんのオリエンテーションへ、神野カウンセラーに出席をしていただきました。

2 月 18 日（日）車椅子の整備を行いました。パラグアイ大使と志賀国際奉仕委員長にセッティングをしていただき、次年度以降も、車椅子をパラグアイに送るという話がまとまりました。

●米山カウンセラー 委嘱状 授与



●米山奨学金 授与（米山奨学生 李懿芳さん）

※神野次郎カウンセラーより李懿芳さんのご紹介

李懿芳さんは、今までの奨学生とは少し違いまして、国立台湾師範大学で工業教育系教授をされております。アメリカでも博士課程を修了しており、色々な経験をされている奨学生です。留学先は、大学改革支援学位授与機構という、文科省が日本の大学を評価するために作った組織です。彼女は残念ながら日本語がお話できないので、母国語の台湾語と英語をお話されます。6ヶ月の短期になりますが、皆さんとお会いするのを楽しみにされておりましたので、是非仲良くしていただければと思います。

※李懿芳さんよりご挨拶

皆様、こんばんは。米山奨学生になれたことを喜んでおります。今まで、日本には旅行で何度か来ていますが、6ヶ月という長期の滞在は初めてです。今回、勉強と共に皆様と会う機会をいただけたことに感謝しております。日本語が話せないで、滞在中に簡単な日常会話を話せるようになりたいと思っています。ありがとうございます。



●幹事報告

(石岡 孝光幹事)



(2017-18 年度地区大会は、2012-13 年度 R I 会長を務められました田中作次様を RI 会長代理としてお迎えし、開催されます。田中作次様のロータリーへの熱い思いを貴クラブの会員の皆様にお伝えして頂きたく、田中作次様がお作りになられた「ロータリー・クラブ強化のヒント」を添付いたします)というメールが地区より届いております。こちらの添付資料をプリントアウトして、皆様のレターBOXに入れましたので、ご確認をお願いします。

また、地区大会におきまして、例年どおり「友愛の広場」にて米山記念奨学委員会の展示をされるそうです。展示は 10 時 30 分～16 時までとなっております。お時間の許さぎりお運びいただければ幸いです。

昭島消防署より「あきしま消防フェア」のご案内が届いております。

日時：3 月 10 日(土) 10:00 ～ 15:00

場所：昭島消防署(入場無料)

はしご車体験、消防士体験、キッズコーナー、消防演技等

2 月 27 日(火) 地区大会の集合場所は、立川駅 9:51 発中央特快東京行に乗車しますので、立川駅 3 番線ホーム昭島寄りの最後尾です。

●卓話「新しい教育と武道」

杉並区立和田中学校 校長 田中 裕之様

※講師紹介(伊藤 満雄会員)



田中先生と私は、田中先生が中学の先生になった時からの付き合いで、柔道仲間です。38 年間、お勤めになられて今年退職の予定です。現在も柔道関係の要職をなさっておりますが、退職後も全柔連のお仕事をなさる予定です。よろしく願いいたします。

※卓話



今日は、「新しい教育と武道」と題して、お話をさせていただきますが、私が本当にお話をしたいのは、これではございません。杉並の和田中学は民間の校長が 10 年やって、マスコミでもはやされた学校です。私がなぜ、その学校に行ったのかと言いますと、校長

を 10 年やって残り 3 年になったところで、和田中が潰れそうだから何とかしてくれということで、現在 2 時間かけて通っております。大荒れに荒れて、学校崩壊の状態です。私が 1 番話したいのは、「校長の仕事は何なのか」ということです。しかし、30 分の枠には収まりきりませんので、私の専門の教育分野と柔道のお話をさせていただきます。

※スライドを見ながら、「新しい教育と武道」について、分かりやすくお話をさせていただきました。



※謝辞(佐々木 稔郎会長エレクト)

本日は、分かりやすくお話をしていただき、非常に身が引き締まる思いがいたしました。ロータリーもこの考え方を実践できるように行動できればと思います。

●ニコニコ BOX 発表

(鈴木 栄親睦委員)



◎小島会長

田中先生、ありがとうございました。李さん、よろしく!!

◎伊藤会員

田中校長、本日の卓話ありがとうございました。

○石岡幹事

田中様、卓話ありがとうございます。

李さん、ようこそいらっしやませ。

●出席報告

(中澤 紀之出席委員長)



会員数 46 名

出席義務会員 43 名

本日の出席 30 名

(メイクによる出席者数を除く)

●委員会報告

(志賀 義任国際奉仕委員長)



車椅子に貼るシールを作成しました。これで海外に送る全ての車椅子に、シールを貼ります。ご協力ありがとうございました。

●次週例会予定

(山中 秀一プログラム委員長)



2 月 27 日(火) 地区大会

2 月 28 日(水) 振替休会

3 月 7 日(水) 4 クラブ合同例会

●閉会点鐘

(小島 弘明会長)